



París, 13 de octubre de 2016

En París, un grupo de ciudadanas y ciudadanos colombianos nos hemos reunido recientemente en torno al clamor de Paz en Colombia. La campaña por el Sí en el plebiscito que iniciamos hace más de un mes reportó un voto de colombianos en el exterior ampliamente favorable al Sí. En Francia el Sí obtuvo 82,53% (1.498 votos) de la votación frente a un 17,46% (317 votos) del No.

Sin embargo, recibimos con sorpresa los resultados generales del plebiscito y ante los acontecimientos de la semana anterior nos sumamos a la movilización nacional e internacional en defensa de los acuerdos. En la última asamblea apoyamos los puntos presentados por la iniciativa ciudadana #PazALaCalle en cuanto a principios inamovibles y urgentes que se deben tener en cuenta en este momento crucial para nuestro país :

1. Defendemos la totalidad de los acuerdos y legitimamos la mesa de la Habana como espacio de toma de decisiones
2. Exigimos #AcuerdoYA
3. La verdad no se negocia
4. Ni un peso más para la guerra
5. No al pacto entre élites
6. Acogemos a los rebeldes en su transito a la vida civil y política
7. Acompañamos a las víctimas como el centro del Acuerdo de Paz
8. Apoyamos a la mesa del ELN
9. Ni una vida más para la guerra

10. Exigimos la permanencia del enfoque diferencial y de género que es transversal en el acuerdo

A su vez consideramos que hay otros principios inamovibles que también deben ser tenidos en cuenta :

11. Reconocer como una causa principal del conflicto la distribución desigual de la tierra y en este sentido mantener y profundizar la política de redistribución y restitución de tierras contenida en los acuerdos

12. Defender la apertura de la participación política como garantía fundamental para la paz

13. Reconocer el respeto y protección del medio ambiente como condición transversal a la aplicación de los acuerdos

Desde Francia un saludo de Paz,

**Colectivo en París por la Paz**

**#PAZALACALLEPARIS**

**#LAPAZSIESCONTIGO**